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Minutes de 

L’Assemblée Générale du 
 26 avril 2012 

 
Présents à l’assemblée : 25 personnes. 
Nombre de pouvoirs : 0 

 
Première partie :   Présentation des rapports moral et financier 
 

Rapport moral (voir la présentation) : adopté à l’unanimité moins une abstention, 
 

Questions-Commentaire / Réponses : 
Nous insistons sur les 2 aspects dont s’occupe l’association : un travail local de terrain 
(sécurité des carrefours par exemple), et un travail plus global, SCOT, PDU et autres. En 
résumé, de nombreux dossiers à traiter (voir la lettre,article « AGENDA 2011 bien rempli »). 
 
Problème des avions, des actions en juin 2011 : a été très efficace, les relevés ont été 
présentés, puis rencontre avec le maire de Balma, qui s’engage à rencontrer la CUGT 
(gestion de l’aérodrome depuis la cession à l’état).. Il y a des avions silencieux et d’autres 
avions bruyants. La charte n’est pas respectée actuellement, 4 anomalies ont été relevées : 

- Au niveau des passages des avions par rapport au circuit autorisé, 
- Des vols après 20h00 : jusqu’à 20 passages entre 20h00 et 21h30 
- Plus de contrôle après 19h00,  
- des vols sans le transpondeur activé   

M.Fontanel a produit un courrier à l’attention du préfet pour mettre ce sujet à l’ordre du jour 
de la prochaine réunion de la CUGT. 
 
Problème de la sécurité des avions, qui est responsable en cas d’accident ?  
Notre démarche est de mobiliser le grand Toulouse pour s’impliquer dans la vie de 
l’aérodrome. 
 
Votre association doit plus communiquer sur les actions par rapports aux avions.  
Réponse d’une élue, après un apport de précisions par rapport au fonctionnement du Grand 
Toulouse : il y a 3 élu de Balma (propositionnel aux nombres d’habitants), Balma est 
représenté dans toutes les commissions, qui sont constitués d’élus communautaires et des élus 
locaux. Certains élus participent sans « officiellement » siéger au grand Toulouse. Ce mode de 
fonctionnement n’est pas connu de l’association. Les élus font le lien entre le niveau 
municipal et le Grand Toulouse. 
Au sujet des avions, il faut aller plus loin que le respect de la charte : il faut la faire évoluer 
car depuis 2004, car le paysage a évolué. La mairie a commencé le travail, et il faut prendre 
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en compte la réglementation et le fait que l’environnement devient de plus en plus urbain. 
C’est une question complexe qui prendra du temps.  
Remarque dans la salle : Le déplacement de l’aérodrome avait été évoqué dans le SCOT dans 
les années 1980. 
 
Présentation de l’évolution des mouvements, pendant la présence des contrôleurs. 
 
Elu : suppression de la ligne 51, suite aux actions de la mairie, la ligne ne sera pas supprimée 
mais simplement modifiée. 

 
Rapport financier (voir la présentation) : adopté à l’unanimité moins une 
abstention. 
 

Questions: Le déficit est-il expliqué par la baisse des cotisations ?  
Réponse : Non, il y a plusieurs facteurs : des augmentations diverses, l’exposition 
biodiversité et autres. 
 
On note une incohérence entre le nombre d’adhérents (faibles) et les ambitions (importantes). 
De plus, l’association n’est pas suffisamment visible. 
L’association est parfois perçu proche de la mairie (exposition biodiversité / AGENDA21), et 
parfois comme une force d’opposition. Nous constatons que même des actions de terrain ne 
mobilisent pas les adhésions. Elu : il s’agit d’adhésion « militante », ce qui est moins dans 
l’air du temps. 
 
Peu de mobilisation pour AGENDA21, avez-vous fait un sondage pour savoir si le nom 
APCVEB est identifié par les balmanais. 
Non, l’APCVEB n’est pas bien identifiée. Mais l’association est connue à Toulouse, au 
collectif PDU et au SCOT notamment. Nous confirmons que nous continuerons à agir pour 
anticiper les futurs problèmes que nous identifions. 
 
Le travail fait sur le vélo a été remarquable, par contre quel gâchis d’avoir installé les plots 
sur les trottoirs à côté du stade. 
 
Présentation du renouvèlement du conseil  (voir la présentation)  
 
Deuxième partie :   Débat. 
 
SCOT : 
Nous avons participé à différents niveaux, le dernier étant la participation à l’enquête 
publique. Notre point de vue a été entendu, nous pensons que des évolutions politiques sont 
encore possibles. 
 
PDU : 
Nous sommes concernés par la LUBE dont la décision de réalisation a été repoussée. 
Nous défendons également le partage des voies avec les « modes doux », l’objectif étant 50%, 
ce dont Toulouse est loin. Il faut proposer des alternatives à la voiture, car les temps de 
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transports sont en train d’augmenter sur Balma. Elue : il y a un problème financier suite au 
désengagement de l’état. Une étude a été relancée sur tout le secteur Nord-Est de Balma, suite 
aux nombreux développements prévus autour de Balma (arrivée de nouveaux habitants). Une 
réflexion est en cours pour la réalisation de la LUBE.  
Membre du conseil : tous les modes de transports n’ont pas vraiment été étudiés dans le PDU 
car tous les acteurs n’ont pas « joué le jeu »,  le dossier a été mené par un seul acteur : 
TISSEO. Problèmes à venir car le métro est déjà saturé. Il faut pouvoir dégager la zone de 
Vidalhian. 
Elu : Le retard a été accumulé depuis des années, de plus il faut prendre en compte les 
nouvelles urbanisations. Il y a cependant de nombreux projets de transports « à venir ». 
 
Biodiversité (voir présentation) 
Du 5 au 21 mai salle Cézanne, différent de la précédente : focalisé sur le Noncesse et non plus 
sur Balma. Vérifier les horaires d’ouverture, des activités complémentaires sont proposés : 
promenades, conférence prévue le 10 mai. 
Elu : la promenade sera l’occasion de voir ce qui a été fait au niveau de l’Hers 
(aménagement du cours d’eau…), à côté du ruché. 
 
Troisième partie :   Renouvellement du conseil, approuvé à l’unanimité. 
 
Candidate : Annie DAMON 
 
L’assemblée générale est close à 22h45 
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